



Evidencias. Voces. Acción: Catalizar el cambio por la igualdad de género en la salud

Foro Virtual del Gender and Health Hub, del 5 al 7 de diciembre de 2023

Sesión 3: Reflexiones sobre la igualdad de género en la salud en la era de las polícrisis: de los compartimentos estancos a las acciones colectivas

Fecha: Jueves, 7 de diciembre de 2023

Hora: 10:00–11:30 **Londres** / 13:00–14:30 **Nairobi** / 18:00–19:30 **Malasia**

Idioma: Inglés, con interpretación al francés y al español

Organizadores: el UNU-IIGH, la alianza «The People’s Vaccine» y la Comunidad de Práctica de África (el Grupo de Trabajo de la Comisión de la Unión Africana sobre la COVID-19, el género y la estigmatización y la Facultad de Salud Pública de la Universidad del Cabo Occidental).

Descripción:

El mundo se encuentra en un estado de «polícrisis», en el que han coincidido en el tiempo múltiples crisis económicas, ambientales, sociales y políticas que han exacerbado y acrecentado las desigualdades existentes en materia de género y salud. Al mismo tiempo, los datos sugieren que se ha producido un retroceso de la democracia en todo el mundo relacionado con las crecientes presiones contra la igualdad de género y los derechos humanos. Esta situación exige propuestas políticas nuevas e innovadoras, así como acciones colectivas para el desarrollo global y la construcción de la solidaridad. Esto implica cuestionar de manera crítica y examinar las formas en las que las respuestas a las crisis actuales apoyan las dimensiones de género de la recuperación y generan resiliencia contra azotes futuros, y la manera en la que los planes de preparación deben situar las consideraciones relativas a la interseccionalidad y la igualdad de género en el centro de sus prioridades, inversiones y decisiones. En esta sesión, ofrecemos un espacio para el diálogo con actores de diferentes sectores, que pretende congregar un amplio abanico de perspectivas, experiencias y conocimientos para acabar con los compartimentos estancos y fomentar vías para desarrollar soluciones inclusivas e innovadoras.

Objetivo:

Reflexionar sobre los efectos acumulativos y sesgados de las polícrisis (la pandemia, el cambio climático, la degradación del medioambiente, la recesión económica, la inestabilidad política y la guerra) en las mujeres, las niñas y las personas de género diverso, así como sobre las medidas que se están tomando para abordar el impacto desproporcionado y el posible camino a seguir.

Público meta:

Se pretende reunir a representantes de diferentes sectores caracterizados por la ausencia de la



igualdad de género y la interseccionalidad en la respuesta a la polycrisis, con el fin de compartir lecciones y aprendizajes comunes para identificar oportunidades de acción colectiva.

Principales conclusiones:

Comprender la intersección entre la igualdad de género y las polycrisis, los retos y las oportunidades para abordar estos impactos desproporcionados.